

## Polres Jakbar Tangkap Penipu Bermodus Investasi Double Dips, Kerugian Rp19,6 M

JAKARTA (IM) - Polres Metro Jakarta Barat menangkap dua tersangka penipuan bermodus investasi di bisnis waralaba Double Dips. Akibat penipuan tersebut, korban rugi hingga Rp 19,6 miliar.

Kapolres Metro Jakarta Barat Kombes Pasma Royce menjelaskan, kedua tersangka merupakan perempuan berinisial SW (37) dan IA (30). Mereka ditangkap setelah korban melapor karena mereka tak kunjung mendapatkan keuntungan setelah bertahun-tahun berinvestasi.

"Salah satu korban, VS (37), melapor ke Polres Metro Jakarta Barat pada Juli 2022," ujar Pasma dalam konferensi pers di Mapolres Metro Jakarta Barat, Jumat (13/1).

Dalam menjalankan aksinya, kedua tersangka menawari korban untuk berinvestasi di waralaba Double Dips yang diklaim sebagai milik mereka. Untuk

meyakinkan korban, korban diiming-iming keuntungan sebesar 25 persen dari nilai investasi. Tersangka berhasil mengelabui 15 korban untuk berinvestasi.

"Namun, keuntungan yang dijanjikan kemudian macet dan tidak kunjung diberikan kepada para korban," kata Pasma.

Setelah diselidiki, lanjut Pasma, waralaba Double Dips ternyata milik PT Sinar Harapan Abadi. Namun, perusahaan tersebut tidak memiliki program investasi.

"Dia menghimpun dana masyarakat yang faktanya Double Dips itu punya PT Sinar Harapan Abadi. Tetapi dia tidak punya program investasi," ungkap Pasma.

Kedua tersangka dijerat dengan Pasal 378 juncto Pasal 55 Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP).

"Ancaman hukuman empat tahun penjara," ucap Pasma. ● lus

## Kombes Zulpan Serahterimahkan Jabatan Kabid Humas Polda Metro ke Kombes Trunoyudo

JAKARTA (IM) - Kombes Endra Zulpan serahterimahkan jabatannya sebagai Kepala Bidang (Kabid) Humas Polda Metro Jaya, kepada

Kombes Trunoyudo Wisnu Andiko, Jumat (13/1).

Trunoyudo sebelumnya menjabat sebagai Kabagpemanalis Romulmed Divisi Humas Polri.

Sementara Zulpan akan menjabat sebagai Kabagiantekpol Waketbid PPITK STIK Lemdiklat Polri.

Sedangkan Zulpan dimutasi menjadi Kabagiantekpol Waketbid PPITK STIK Lemdiklat Polri.

Dalam sambutannya, Trunoyudo akan meningkatkan dan mengembalikan tugas pokok Polri khususnya yang bersifat kepercayaan publik atau public trust.

"Mohon kita sama-sama berkolaborasi, kerja sama, untuk bagaimana mengembalikan khususnya

yang bersifat public trust terkait dengan tugas pokok fungsi peran Polri ini bisa berjalan dengan baik," ujar Trunoyudo di depan Gedung Promoter Mapolda Metro Jaya, Jakarta Selatan (13/1).

"Mohon sedianya diterima sebagai warga dari media, forum Metro Jaya, ini bagian dari pada ekosistem saya bersama rekan-rekan, bersama-sama," katanya.

Ia menjelaskan, hal tersebut merupakan bagian dari program Kapolda Metro Jaya Irjen Fadil Imran agar dapat teralisasi bersama dalam melayani masyarakat.

"Agar bisa dirasakan sebagaimana peran fungsinya untuk harkamtibmas (pemeliharaan keamanan ketertiban masyarakat), melindungi, mengayomi, melayani bahkan penegakkan hukum, multitasking ini, ini dapat teralisasi oleh rekan-rekan bersama saya," tuturnya. ● lus



FOTO: ANTARA

### RILIS KASUS PERAMPOKAN RUMAH DINAS WALI KOTA BLITAR

Polisi menunjukkan barang bukti saat ungkap kasus perampokan rumah dinas Wali Kota Blitar di Polda Jawa Timur, Surabaya, Kamis (12/1). Polda Jawa Timur menangkap tiga tersangka atas kasus dugaan perampokan rumah dinas Wali Kota Blitar dan mengamankan sejumlah barang bukti beberapa diantaranya tiga senjata api, 42 butir peluru, satu mobil dan uang tunai Rp184.168.000.

### Polsek Menteng Cari Rekaman CCTV untuk Ungkap Aksi Begal terhadap Driver Ojol

JAKARTA (IM) - Jajaran Polsek Menteng, Jakarta Pusat, kini tengah mencari rekaman CCTV yang merekam aksi pembegalan terhadap seorang driver ojek online di kawasan Cikini, Menteng, Jakarta Pusat, Kamis (12/1) kemarin.

Hal itu disampaikan Kanit Reskrim Polsek Metro Menteng, Kopol Kukulh Islami.

Ia mengatakan bahwa pihaknya masih terus menyelidiki aksipembegalan tersebut.

"Anggota sudah turun ke TPK dan mencari CCTV yang ada di sekitarnya untuk mengidentifikasi ciri-ciri pelaku, kasus tersebut masih kami lidik dan dalam," kata Kukulh saat dihubungi wartawan, Jumat (13/1).

Perlu diketahui bahwa hingga saat ini korban belum membuat laporan ke Polsek Menteng. Namun, korban sudah diarahkan untuk membuat laporan oleh anggota kepolisian.

"Korban belum membuat laporan ke Polsek Menteng. Korban sudah di temui untuk diarahkan membuat laporan," tuturnya.

Seorang driver ojek online di begal di Kawasan Cikini Raya, Menteng, Jakarta Pusat. Sepeda motor Aerox dan handphone miliknya dirampas.

Aksi begal ini terekam kamera dan viral di media sosial setelah diunggah akun Instagram @info\_jakartapusat. Aksi begal yang dialami korban ini terjadi pada Kamis (12/1) pukul 03.00 WIB. ● lus



FOTO: ANTARA

## POLDA JAMBI TANGKAP PENGEDAR NARKOBA

Direktur Reserse Narkoba Polda Jambi Kombes Pol Thomas Panji Susbandaru (tengah) bersama jajarannya memperlihatkan barang bukti narkoba saat konferensi pers di Mapolda Jambi, Jambi, Jumat (13/1). Polisi setempat berhasil menangkap delapan tersangka dalam kasus tindak pidana narkoba dengan barang bukti 3,14 kilogram sabu-sabu dan 91,044 gram ganja kering atau senilai Rp4 miliar lebih.

## Polri Usut Jaringan Penyelundup Senpi dari Filipina ke Indonesia Lewat Anton Gobay

Anton Gobay membeli senjata api (senpi) di Filipina untuk diberikan kepada KKB Papua. Diduga KKB Papua mau membayar harga tinggi.

JAKARTA (IM) - Polri tengah mengusut jaringan penyelundup senjata api (senpi) dari Negara Filipina ke Indonesia. Penelusuran itu dilakukan lewat Pilot Anton Gobay yang ditangkap di Filipina.

"Hal ini dalam rangka pendalaman untuk mendapatkan informasi yang dapat digunakan oleh Polri untuk mengungkap jaringan penye-

Prasetyo kepada awak media, Jakarta, Jumat (13/1).

Dedi mengatakan, Polri dan KBRI bersama-sama dengan Philippines Regional Intelligence Division, Mindanao Intelligence Task Group of Philippines Immigration (MITG), dan National Intelligence Coordination Agencies (NICA) telah melakukan wawancara kepada Anton Gobay.

Saat diwawancara, Anton Gobay mengaku berangkat ke Filipina pada September 2022

melalui Bandara Internasional Soekarno-Hatta, Jakarta menuju Bandara Internasional Ninoy, Filipina, dengan transit di Malaysia.

Anton Gobay lalu pergi dari Manila menuju Danao City melalui rute Leite pada bulan Desember 2022 untuk membeli senjata api, dan kemudian dilanjutkan dengan menggunakan mobil jenis Van menuju Gensan dengan tujuan akhir Maitum, yang menjadi tempat wilayah pemberangkatan menuju Indonesia.

"AG sudah melakukan survei rute tersebut sebelumnya namun sebelum sampai menuju Maitum, AG telah ditangkap oleh RMFB pada tanggal 7 Januari 2023. AG

memilih jalur Davao City karena tidak dilengkapi dengan peralatan X-ray," ujar Dedi.

Anton Gobay sebelumnya diduga membeli 10 pucuk senpi laras panjang jenis M4 kaliber 5,56, senilai 50.000 Peso, tanpa amunisi. Serta, dua pucuk senpi laras pendek merek Ingram 9mm, senilai 45.000 Peso, tanpa amunisi.

Anton Gobay membeli senjata api (senpi) diduga untuk mendukung gerakan

terorisme Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) Papua.

Anton Gobay diketahui bekerja sebagai Pilot yang bekerja di Filipina. Pihak Polri saat ini sudah melakukan koordinasi dengan pihak terkait di Filipina.

"AG menyatakan bahwa senjata yang di beli dari Filipina apabila berhasil lolos masuk ke Papua, akan dijual kepada siapapun yang sanggup membayar dengan penawaran harga tertinggi," kata Dedi. ● lus

## Bareskrim Back Up Penyidikan Pembunuhan Bocah 11 Tahun oleh 2 Remaja di Makassar

JAKARTA (IM) - Badan Reserse Kriminal (Bareskrim) Polri akan back up atau pembantuan terkait penyidikan pembunuhan anak berusia 11 tahun oleh 2 remaja di Kabupaten Maros, Sulawesi Selatan (Sulsel).

Kepala Divisi Humas Polri Irjen Dedi Prasetyo mengatakan, Bareskrim memberikan atensi atas kasus tersebut.

"Dan pasti memerintahkan jajaran untuk menuntaskan dan Bareskrim akan back up penyidikan untuk ungkap tuntas," ujar Dedi saat dikonfirmasi, Jumat (13/1).

Polri bersama stakeholder terkait juga akan meningkatkan kesadaran masyarakat untuk menjaga anak-anak dan kelompok rentan.

"Juga meningkatkan peran social awareness untuk aktif menjaga anak-anak atau kelompok rentan," katanya.

Bocah berinisial MFS (11

di Kabupaten Maros, Sulawesi Selatan, ditemukan tewas mengenaskan di kolong jembatan, Inspeksi Pam Timur Waduk Nipa-nipa, Moncongloe, Kabupaten Maros, Selasa (10/1) dini hari.

MFS dibunuh oleh dua remaja yakni AD (17) dan MF (14). Mirisnya, pelaku AD masih duduk di bangku SMA dan pelaku MF duduk di bangku SMP. Keduanya mengaku menculik dan membunuh MFS karena terobsesi dengan situs jual beli organ tubuh manusia yang menawarkan harga mahal hingga nilai jutaan dollar AS.

"Dari hasil interogasi terhadap kedua pelaku yang masih pelajar itu mengakui bahwa mereka tergiur oleh harga penjualan organ tubuh manusia. Mereka melihat di Google searching," kata Kepala Polsek Panakukang, Kopol Abdul Azis, Selasa (10/1) lalu. ● lus

## Tiga Jenazah Korban Keracunan di Bekasi Telah Diserahkan ke RS Polri

BEKASI (IM) - Tiga jenazah yang menjadi korban dugaan keracunan di wilayah Ciketing Udik, Bantargebang, Kota Bekasi, telah diserahkan ke RS Polri Kramatjati, Jakarta Timur.

"Memang saat ini sudah tiga orang yang meninggal setelah diduga keracunan. Jam 01.00 dini hari tadi, tiga jenazah tersebut sudah dibawa ke RS Polri," ujar Humas RSUD Bantargebang Sandy Romadoni Jaya, saat dihubungi wartawan, Jumat (13/1).

Sementara untuk dua orang korban yang masih selamat, terus mendapat perawatan intensif. Sandy menyebutkan, mereka yang selamat merupakan pria dewasa dan seorang anak perempuan.

Untuk pasien anak dinyatakan terus menunjukkan perkembangan yang baik, sementara pria dewasa masih terus dirawat di intensive care unit (ICU).

"Ada satu dewasa di ICU, sementara yang ini (bocah perempuan) masih di ruang rawat inap, sudah membaik, sudah main handphone," ucap Sandy.

Meski telah membaik, anak perempuan tersebut belum bisa diajak berbicara. Pihak RS Bantargebang juga menyebut bahwa kondisi psikologis anak masih terlihat syok.

Dihubungi secara terpisah, Kasie Humas Polres Metro Bekasi Kota Kompol Erna Ruswing Andari mengonfirmasi bahwa satu orang yang kembali meninggal dunia. Dengan ini, total korban yang meninggal dunia dari peristiwa dugaan keracunan itu menjadi 3 orang.

"Iya (bertambah satu). Yang ibunya meninggal dunia," ujar Erna saat dihubungi, Jumat (13/1).

Diketahui, korban meninggal dunia pada Kamis (12/1), tidak lama setelah

ia dirawat secara intensif. Adapun peristiwa dugaan keracunan itu terjadi pada Kamis (12/1) pagi.

Sebanyak 5 orang ditemukan tergeletak lemas. Peristiwa itu pertama kali diketahui oleh warga yang curiga dengan aktivitas tak wajar. Sebab, para penghuni kontrakan yang baru menempati selama 2 minggu di rumah tersebut tidak keluar ketika dipanggil oleh tetangga.

Ketika dihipir, warga justru menemukan ada 5 orang yang tergeletak. Empat diantaranya ditemukan dalam kondisi mulut berbusa, sedangkan satu orang yang masih bocah, ditemukan tergeletak lemas.

"Awalnya dipanggil, enggak keluar. Pas ditemuin, itu pintu sudah terbuka, ternyata sudah enggak sadarkan diri," ujar pemilik kontrakan, Erti (60), di lokasi kepada awak media. ● lus



FOTO: ANTARA

### RILIS KASUS NARKOBA DENGAN TERSANGKA REVALDO

Kabid Humas Polda Metro Jaya Kombes Pol Trunoyudo Wisnu Andiko (kanan) mendengarkan keterangan aktor Revaldo Fifaldi Suria Permana (kiri) saat rilis kasus narkoba di Ditresnarkoba Polda Metro Jaya, Jakarta, Jumat (13/1). Ditresnarkoba Polda Metro Jaya menetapkan Revaldo Fifaldi Suria sebagai tersangka dengan barang bukti narkoba jenis ganja, sabu, dan alat hisap sabu, serta pensel.